

Familien Spiele mit Zeitungspapier

Zeitungspapier-Wettlaufen:

Jedes Paar bekommt zwei Doppelbögen Zeitungspapier.
Einer ist der Läufer und der andere der Zeitungsleger.
Es muss ein Wendepunkt und ein Ziel markiert werden.
Die Läufer dürfen die Strecke nur auf Zeitungspapier gehen. Die
Zeitungsleger müssen blitzschnell das freie Papier vor den Läufer legen.

Variante: Jeder Mitspieler spielt gegen die anderen Mitspieler. Die
Spieler markieren eine Ziellinie. Alle Läufer dürfen den Boden nicht
berühren. Jeder Mitspieler bekommt einen Doppelbogen Zeitungspapier.
Es muss immer ein Stück Zeitung abgerissen und vor sich hingelegt
werden. Achtung: Die Zeitung muss bis zum Ziel ausreichen!

Zeitungskügelchen zum Wegschnipsen mit den Fingern:

Jeder zerreißt die Zeitung in kleine Fetzen. Anschließend sollen die
kleinen Fetzen zu festen Kügelchen geknautscht werden. Jeder Spieler
füllt eine Tasse mit Kügelchen voll. Jeder markiert seine Kügelchen mit
einem Farbpunkt (Filzstift).
Malt oder legt eine Ziellinie und eine Abschusslinie. Ihr könnt auch ein
Tor basteln.
Anschließend legt einige eurer Kügelchen an die Abschusslinie. Dann
schießt ihr eure Kugeln in Richtung Ziel oder Tor. Wer die meisten
Kugeln im Ziel hat, ist der „Schieß-König“.

Was kann man noch mit Zeitungspapier spielen???